
Mütterzentrum „Sunneschyn“ -Verein für Eltern und Kind 
 

 

Protokoll der 19. Generalversammlung - 2017 
 

 

Ort: Im Oeki, Stansstad 

Datum: Mittwoch, 02. Mai 2018, 19.30 Uhr 

Ende der GV: 20.50 Uhr 

  

Anwesend vom Vorstand: Claudia De Donno (Präsidentin/Deutschkurse/Vorträge), Mariet-

ta Walker (Aktuarin), Angelika Schütz (Kassierin), Belita Bark (Ca-

feteria/Spielzimmer/Mittagstisch), Helena Selitaj (Kinderhort), 

Amela Vukalic (Krabbelgruppe), Silvia Zurfluh (Werbung/ElKi-

Singen) 

  

Teilnehmende Mitglieder: Gemäss Präsenzliste im Anhang 

Entschuldigte Mitglieder: Gemäss seperater Liste im Anhang   

  

Gäste:  Irene Gander, MüZe Gründungs- und Ehrenmitglieder 

 Heiner Arnet unser Kirchensigrist und Helfer für alles rund ums 

und im Kirchengebäude und Oeki 

 Ursi König Schulrat Stansstad 

 Laleh Kiser, Gemeinderat 

 Barbara Etienne, Sozialamt, Abteilung Gesundheitsförderung 

und Integration, Kanton NW 

 Vreni Niederberger, Präsidentin SKF Nidwalden 

 Brigitte Bünter Oeki-Vorstand 

 Belita Bark, Schulhort 

 Mario Borsch, Koch Mittagstisch 

 Elfie Krismer, Helferin Mittagstisch 

 Lola Bicurri, Helferin Kinderhort 

 Gloria Schmied, Helferin Kinderhort 

 

Revisoren: Ursi Festic und René Engelberger  

Protokollführerin: Marietta Walker 

 

 

 

Traktanden  Begrüssung 

 1. Wahl der StimmenzählerInnen 

2. Jahresberichte der einzelnen Ressorts 

3. Finanzen: 

 Jahresrechnung 

 Revisionsbericht 

 Budget 

4. Festsetzung Mitgliederbeiträge 

5. Wahlen für zwei Jahre 

 Neuwahl Vorstandsmitglieder 

 

6. Ein- und Austritte 

7. Verabschiedungen / Ehrungen 

8. Verschiedenes 
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Begrüssung 

 

Die Präsidentin Claudia De Donno eröffnet die 19. Generalversammlung und heisst alle im 

Namen des Vorstandes ganz herzlich willkommen. 

 

Die Präsidentin begrüsst speziell auch die anwesenden Gäste und die Revisoren Ursi Festic 

und Rene Engelberger. Claudia De Donno dankt allen Anwesenden für die Teilnahme an der 

heutigen Generalversammlung. 14 Mitglieder lassen sich für die Generalversammlung ent-

schuldigen. 

 

Die Einladung zur Generalversammlung wurde termingerecht verschickt, Anträge wurden 

keine eingereicht. Die GV wird somit gemäss verschickter Traktandenliste durchgeführt. 

 

 

1. Wahl der Stimmenzählerinnen 

Die von Belita Bark vorgeschlagenen Stimmenzählerinnen Judith Duft und Brigitte Bünter wer-

den mit Applaus bestätigt. 

 

 

2. Jahresberichte der einzelnen Ressorts 

Der Jahresbericht der einzelnen Ressorts wurde von den Ressortleiterinnen vorgestellt. Der 

detaillierte Jahresbericht liegt auf. Ebenfalls wird der Jahresbericht nach der GV auf unserer 

Homepage aufgeschaltet. Die Ressortberichte wurden mit Applaus bestätigt. 

 

Vorstandsinfo: 

Ab August wird im MüZe einmal im Monat am Montagmorgen ein Babytreff für Kleinkinder bis 

18 Monate angeboten. Amela Vukalic organisiert und betreut dieses Angebot. Die Daten 

werden im Veranstaltungskalender August bis Dezember aufgeführt. 

 

Die Deutschkurse werden nur noch bis Ende Juni im MüZe stattfinden. Da der Montagmorgen 

neu für den Babytreff benötigt wird und die Deutschkurse nur am Morgen durchgeführt wer-

den können, wird der Kanton für die Kurse neue Räume suchen. Die Präsidentin bedankt sich 

beim GFI, der Berufsfachschule Nidwalden sowie beim Chinderhuis Nidwalden für die gute 

Zusammenarbeit. 

 

 

3. Finanzen: Jahresrechnung / Revisionsbericht, Budget 

Angelika Schütz erläutert umsichtig und detailliert die Jahresrechnung 2017. Sie verweist auf 

die bereitstehenden Kassa-Ordner, in die jederzeit Einsicht genommen werden kann. 

 

Revisor Rene Engelberger ergreift das Wort und erklärt, dass er zusammen mit Ursi Festic die 

Jahresrechnung am 25.01.2018 geprüft habe. Die Kasse sei sehr sauber und ordentlich von 

Angelika Schütz geführt und alles korrekt verbucht worden. Der Revisor stellt den Antrag, die 

Rechnung zu genehmigen und die Kassierin und den Vorstand zu entlasten. Er dankt Angelika 

Schütz für die zuverlässige und gewissenhafte Arbeit. 

 

Angelika Schütz überreicht den beiden Revisoren je eine Flasche Wein. 

 

Die Präsidentin dankt der Kassierin und dem Revisor für die Berichte, die von der Generalver-

sammlung mit Handerheben genehmigt werden. 

 

Das Budget 2018 erläutert Angelika Schütz ebenso umsichtig, welches mit Handerheben ge-

nehmigt wird.  

 

Mit Applaus wird der Kassierin sowie den Revisoren für ihre wertvolle Arbeit gedankt. 

 

  



3 

 

4. Festsetzung Mitgliederbeiträge 

Die Präsidentin schlägt vor, die Beiträge für Aktiv-Mitglieder bei CHF 30.00 sowie für Passiv-

Mitglieder bei CHF 20.00 zu belassen. Die Mitgliederbeiträge werden von der GV mit Hander-

heben bestätigt. 

 

 

5. Wahlen für zwei Jahre 

 

Neuwahl Vorstandsmitglieder 

Marietta Walker tritt nach 6 Jahren aus dem Vorstand aus. Als neues Vorstandsmitglied konn-

ten wir Silvia Wäspi gewinnen. Sie wird das Aktuariat übernehmen. Silvia Wäspi wird mit Ap-

plaus gewählt. Marietta Walker überreicht ihr eine Blume. 

 

Silvia Zurfluh tritt nach 4 Jahren aus dem Vorstand aus. Für sie konnten wir kurzfristig Elena 

Patotskaya gewinnen. Sie wird die Werbung übernehmen. Elena Patotskaya wird mit Applaus 

gewählt. Silvia Zurfluh überreicht ihr eine Blume. 

 

Die übrigen Vorstandsmitglieder wurden an der letzten GV für 2 Jahre gewählt, deshalb ste-

hen keine weiteren Wahlen an. 

 

 

6. Ein- und Austritte 

15 Mitglieder schieden im vergangenen Jahr aus unserem Verein aus, 14 traten neu bei. Bis 

zur GV sind 8 weitere Mitglieder ausgetreten und 6 Mitglieder beigetreten. Das MüZe hat so-

mit aktuell 127 Mitglieder. Marietta Walker liest die Namen der neuen Mitglieder vor und heisst 

sie herzlich willkommen. 

 

 

7. Verabschiedungen/Ehrungen 

 

Ehrungen: 

 

Daniela Valles 15 Jahre Kinderhort: 

Helena Selitaj bedankt sich bei für ihren Einsatz und überreicht ihr eine Orchidee. 

 

Susi Buob 20 Jahre Röhrli basteln: 

Belita Bark bedankt sich und überreicht ihr einen Blumenstrauss und Pralinen. 

 

 

Verabschiedungen:  

 

Brigitte Rothenfluh 17 Jahre Kinderhort: 

Belita Bark bedankt sich bei Brigitte Rothenfluh für ihre langjährige Mithilfe und überreicht ihr 

eine Orchidee und einen Gutschein vom Restaurant Schützen. 

 

Vorstand: 

Marietta Walker 6 Jahre Vorstand: 

Die Präsidentin bedankt sich für die tolle Arbeit, verabschiedet sie mit einem Gedicht und 

überreicht ihr eine Orchidee und Center Taler. 

 

Silvia Zurfluh 4 Jahre Vorstand: 

Die Präsidentin bedankt sich für die tolle Arbeit, verabschiedet sie mit einem Gedicht und 

überreicht ihr eine Orchidee und Center Taler. 
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8. Verschiedenes 

 

Die Präsidentin dankt an dieser Stelle der Politischen Gemeinde, der Schulgemeinde, der 

kath. Kirchgemeinde sowie dem Oeki für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung. Ein 

besonderes Dankeschön geht an Heiner Arnet, welcher uns stets in all unseren Vorhaben un-

terstützt. Marietta Walker überreicht ihm eine süsse Überraschung und Wein. 

 

Ebenfalls bedankt sich die Präsidentin bei all unseren Helfer/Innen und lädt sie am 15. Juni 

2018 zum Helferessen im Restaurant Aiola ein. Die Ressortleiterinnen überreichen ihren Helfe-

rInnen eine süsse Überraschung. 

 

Die Präsidentin bedankt sich bei den Vorstandsfrauen für die Unterstützung und die grossarti-

ge Zusammenarbeit und überreicht ihnen eine Eule und etwas Süsses. 

 

Belita bedankt sich im Namen des Vorstandes mit einigen Worten bei der Präsidentin für ihre 

wertvolle Arbeit. Marietta überreicht ihr einen Rosenbaum. 

 

 

Wortmeldungen:  

 

Elvira Rosati: Elvira hat sich anerboten, bei den Events mitzuhelfen, da sie das Gefühl hat, dass 

die Kinder während der Kinderdisco zu wenig beschäftigt waren. Der Vorstand wird diesbe-

züglich auf sie zukommen. 

 

Laleh Kiser vom Gemeinderat überbringt Grüsse des Gemeindepräsidenten. Sie bedankt sich 

beim Vorstand für die wertvolle Arbeit. Sie werden beide an der Jubiläums-GV sowie am Jubi-

läumsanlass im Herbst 2019 gerne dabei sein. 

 

Barbara Etienne vom Amt für Gesundheitsförderung und Integration bedankt sich beim Vor-

stand und den Mitgliedern und überreicht dem Vorstand Bsetzi-Stei-Pralinen. 

 

 

Die Jubiläums-GV wird am 08. Mai 2019 stattfinden. Der Ort ist noch nicht bekannt. 

 

 

Claudia De Donno beendet den offiziellen Teil der 19. Generalversammlung um 20.50 Uhr mit 

dem Spruch: „Betrachte den Mensch als ein Bergwerk, reich an Edelsteinen von unschätzba-

rem Wert.“ 

 

Bei Maibowle und etwas Gluschtigem klingt die GV gemütlich aus. 

 

 

Stansstad, 02. Mai 2018 Marietta Walker                    

 

 

 


